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    2021 年度森と海の自然科 総会・会議録 

 

 

日 時：2021 年 3 月 25 日（木） 13 時 20 分～14 時 10 分 

場 所：南千里プラザ 6F ラコルタ（第 2・第 3 会議室） 

出席者：21 名 

式次第：①開会挨拶              森海副代表 

        ②新役員の紹介・承認                  森海男代表幹事 

        ③代表挨拶                            森海代表幹事 

        ④2021 年度活動運営方針                森海代表幹事 

    ⑤新科員紹介                          森海代表幹事 

        ⑥2021 年度予算案報告                  森海代表幹事 

        ⑦閉会挨拶                            森海副代表  

会議録： 

   ①伊藤副幹事の挨拶により総会が始まった。 

   ②藤井代表幹事から、2021 年度の役員の紹介があった。 

     紹介の後、科員の承認を頂いた。 

   ③代表挨拶～昨年に引き続き代表を務めさせていただきます。今年度もまだまだコロナウィルスに翻弄され

計画通りに行かないだろうと思いますが、皆様宜しくご協力のほどお願い致します。 

   ④2021 年度活動運営方針 

       コロナ感染防止のため、昨年度は 52 週のうち、3 月末まで 20 回の活動日数であった。したがって、テ

ーマに沿っての活動はほぼ出来ていない。 

       今年度も昨年度同様に、同じグループ体制・同じテーマで、引き続き実施していきたい。活動後の報告

書には「テーマに沿った気づき」も入れてほしい。それを研究発表に繋げたい。 

運営体制の役割もまんべんなくと考えているので、1 年ごとに各グループのリーダーを交代する。 

今年度のグループ分けｦ行った。 

            A グループ   9 名 

            B グループ   8 名 

            C グループ  8 名 

       今年度もコロナの関係でイベントがどうなるか分からないが、イベント等、主になって動いていただく

担当者を決めたが、私たちも入り一緒になって考えていきたい。 

⑤新科員の紹介 

       Ｔさん、27 期生・緑組終了。 

       117 名の講座生で、研究科には 17 名が入ったが、その中の貴重な一人です。 

       仲良くお願いします。 

   ⑥2021 年度予算案報告  

         （詳しくは会計報告書に記載） 

   その他の質疑・意見 

       ・万博ネイチャーや研究発表では、何をするのか今からアイディアを出し合って いく必要がある。お互

いに考えておく方が良い。 



       ・勉強会は具体的には・・・。 

         夏の暑さを考えて、部屋での勉強会をしたいと考えている。 

         一昨年前のように「連環学」の本を使っての勉強会もと考え、役員間でも、検討したが適当な書籍が

ないので、その形は来年度にとっておき、今年度は森海科員の中で講座の時間を持ってもらおうと考

え、以前に発表していただいた内容をもう一度発表して頂くことで、お二人から了解を頂いた。（8 月

5 日・8 月 19 日） 

         海の内容の講座は、遊学館の山田先生にお願いし了解を得ている。（6 月 24 日）      

山田先生には、生き物調査にずっと関わってもらっているので、生き物を通しての海の変化などにつ

いてのお話をして頂く予定である。 

これで、里川・森・海の座学が出来ると考えている。 

       ・生き物調査の日程と地引き網体験の日程は山田先生の都合と潮の条件を考えて、決定している。 

（5 月 13 日・5 月 27 日・7 月 8 日） 

       ・例会予定表のグループの割り振りがアンバランスになっているが・・・。 

         各グループの森・海・里川のバランス、月の第 1、第 2、第 3、第 4 のバランスをとったほうが良い。

Ｆさんに、そのバランスを考えての表を作成して頂いた。        

・バスツアーを年間 3 貝程度できたらと、考えているので、年間の予定を立てるとき、それも考えてほ

しい。（4 月 1 日に 1 回目のバスツアー。あと 2 回） 

       ・コロナでどのようになるか分からないが、宿泊研修も考えてほしい。担当の３名の方でに計画を立て

て頂きたい。この、3・4 年は雨などのため実施できていない。例えば、芦生の森なども良いのではな

いか。また、候補をいくつかあげられるようにしたい。 

       ・出前教室もいつできるか分からない状況であるが一応対応できるようにしておかなければならない。 

       ・山に行く活動では「ゆったり組」の行程も考えてほしい。（ケーブルやバスなどの乗り物を使うなど） 

       ・5 月 6 日に親睦会を行いたいが、適当な場所があればグループで話し合って提案してほしい。 

                服部緑地での BBQ が適当ということになった。 

 

       ・有志のオプション活動として、木曜日以外の曜日で山登りの活動を行っていきたいと考えている。年

間 10 回程度の活動が出来たらと考えている。 

         他の科でも、本来の活動日以外に活動しているところがある。本部に提出する書類に、オプション活

動として登録しておけば保険適応も可能である。皆さんに認めて頂けるか。 

ー賛成の拍手ー。 

近々年間の計画を提示したい。 

         曜日を固定しないでほしい。行けるときに行きたいので。 

       ・Ｆさん作成の例会予定表はメドなのでグループの中で入れ替えるなど柔軟に調整してほしい。 

       ・冬の海の活動派難しいので、水に関係することであれば、良しとするぐらいの柔軟な考えで計画を立

ててほしい。 

⑦閉会挨拶 

以上様々な質疑を経て、総会の場において 2021 年度活動運営方針・2021 年度予算案報告が了解さ

れ、閉会となった。 

  14 時 20 分から A,B,C のグループに分かれて、5 月・6 月・7 月の計画を話し合い、 

  15 時 15 分から話し合った計画を全体の場でそれぞれのグループが発表した。《16 時終了》 

      結果は、別紙で配信します。 

 



   

代表 
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グループ別話し合い 


